



PROTOCOLOS DE REFORZAMIENTO DE SEGURIDAD ESTABLECIMIENTO

Estimada comunidad

Junto con saludar y de acuerdo a lo conversado en Asamblea de Delegados, se envía las medidas que el colegio aplica y aquellas mejoradas en relación a la seguridad de nuestros estudiantes:

Con relación a los baños:

Los estudiantes de Prebásica siempre asisten al baño en compañía de la técnica o la Educadora de Párvulos

Los estudiantes de 1° y 2° Básico durante recreos ingresan al baño y fuera de él es custodiado por una inspectora o la asistente de educación.

Durante los horarios de clases, si un estudiante de 1° y 2° Básico desea ir al baño, irá acompañado por una inspectora o la asistente de 1° Básico.

Durante los recreos y almuerzo, los baños de los estudiantes de 3° Básico a 6° Básico son custodiados por los auxiliares de aseo (los baños de estos cursos no son ocupados por estudiantes de 7 Básico a 4 Medio).

Durante Los recreos y almuerzo, los baños de los estudiantes de 7 Básico a 4ª Medio son custodiados por los auxiliares de aseo (los baños de estos cursos no son ocupados por estudiantes de 3 Básico a 6 Básico).

En el horario de clases los baños se mantienen cerrados. En caso de que un estudiante desee ingresar al baño, será un inspector quien abrirá el baño y esperara el retiro del estudiante del baño para su cierre. (Es importante reforzar al estudiante que, durante horario de clases, en casos justificados se autorizara la salida a baños).

Es importante reforzar con los estudiantes que, durante su estadía en el baño, no jugar con llaves, tapas de baños, ni correr. Resguardar su seguridad y el aseo del lugar.

Con relación a los camarines:

El uso de camarines (cursos de 5 Básico a 4 Medio) para el cambio de ropa o la utilización de duchas es supervisado por los profesores de Educación Física. La Profesora De Educación Física supervisa camarines de mujeres y el Profesor, el de hombres. No pueden ingresar a camarines estudiantes sin la supervisión de un docente o inspector.

Con relación a salas de clases:

El orden y seguridad al interior de la sala está cargo del docente que imparte la asignatura. Las salas de clases se encuentran cerradas al inicio de la jornada, recreos y almuerzo (siempre debe estar presente un docente o un inspector en sala para su apertura). No pueden estar alumnos en sala sin un funcionario de la institución supervisando.

Los permisos para que un estudiante salga de la sala de clases, deben ser autorizados por el docente y deben responder a una necesidad justificada.

El colegio se preocupa de velar que iluminarias y enchufes se encuentren en buen estado, resguardando la seguridad de nuestros estudiantes.

Con relación a patios:

Durante recreos y almuerzos los patios son supervisados por cuatro inspectores, el inspector general o el Encargado de Convivencia y auxiliares de aseo, resguardando el comportamiento de estudiantes.

Con respecto al juego de balones de fútbol, se ha destinado lugar de juego la cancha sintética. En cancha central sólo se podrán ocupar balones de esponja, evitando con ello accidentes. Balones de fútbol en cancha central serán retirados y entregados al apoderado.

Es importante reforzar en nuestros estudiantes el evitar juegos bruscos en patios y correr en lugares de riesgo (escaleras, baños, pasillos).

Con relación a las formaciones:

El establecimiento realiza formaciones al inicio del día escolar, después de cada recreo y almuerzo; y al finalizar la jornada. Se busca con esta estrategia fomentar el orden, la disciplina y la tranquilidad de nuestros estudiantes.

Con relación al comedor:

Durante la estadía de estudiantes en el comedor; desayuno y almuerzo, existen un encargado que vela por el comportamiento de los estudiantes en el recinto. Los cursos de 1 y 2 Básico la supervisión al comedor es apoyada por docentes y asistentes.

Con relación al ingreso al establecimiento:

Los estudiantes de Prebásica a 4 Básico ingresan por Puerta de Prebásica desde 07.45 hrs hasta las 08.05 hrs. El inspector a cargo no permite que el estudiante que ingresa vuelva a salir del establecimiento.

En la Jornada de la Tarde el ingreso de prebásica es a las 13.30 hrs.

Por puerta central ingresan estudiantes a partir de las 07.35 hrs. A las 7.40 hrs existirá un funcionario de la escuela que no permitirá que un estudiante salga del establecimiento, velando por su seguridad y estadía en el colegio.

Con relación a las salidas o retiro del estudiante:

Un estudiante solo podrá ser retirado del establecimiento si viene su apoderado registrado en ficha de matrícula. No se permitirá el retiro de estudiante mediante un llamado telefónico o correo.

Es importante considerar que, durante la jornada escolar, el retiro de estudiantes tiene un tiempo de demora, pues nuestros inspectores se encuentran en función de patios y trabajos administrativos.

Al finalizar la jornada los estudiantes se retiran por los lugares asignados:

Puerta de Prebásica: estudiantes de Prebásica a 4^a Básico

Puerta Central: estudiantes de 5 Básico a 4 Medio

Es importante considerar a la salida de los estudiantes que los apoderados mantengan la calma, comprendan los tiempos de espera para el retiro de los estudiantes y eviten reuniones entre apoderados o docentes, resguardando con ello una salida de estudiantes expedita.

Con relación a traer materiales o insumos personales

Es importante considerar y evitar que nuestros estudiantes porten envases de vidrio, herramientas que tengan filo o forma puntiaguda, medicamentos. Con ello se busca evitar accidentes o juegos de que provoquen una situación de riesgo.

Orientar a sus hijos o hijas a no portar artículos de valor o cantidades importantes de dinero.

“La seguridad de nuestros estudiantes es una preocupación constante, que responde al trabajo de la escuela y la familia”

Dirección